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参議院議員に選ばれた際に、あな
たがこの１年間で優先的に取り組
もうと考えている課題は何です
か。

経済成長戦略の策定と実行

＜その他具体的に＞

そう考える理由を一言でお答えく
ださい【必須回答】

この10年、大企業の利益は2
倍以上・巨額の内部留保の
蓄積がすすむ一方で、雇用
者報酬は減り、国全体のGDP
はまったくのびていません。さ
らに、大企業の法人税減税、
その税収不足の穴埋めを消
費税10％増税というやり方で
は、家計と内需はさらに冷え
込むだけです。大企業応援か
らくらし応援にきりかえること
が、日本経済の健全な成長、
財政再建のために、さけて通
れない問題だからです。

問2
あなたは、日米関係と日中関係は
どちらが重要だと考えています
か

どちらも重要

あなたは、米軍基地が日本に存在
することは必要だと考えています
か

不要

そう考える理由を一言でお答えく
ださい。【必須回答】

「沖縄の海兵隊は、日本の防
衛に充てられていない」
（1982年、ワインバーガー国
防長官）との米国当局者の言
葉どおり、海兵隊は日本防衛
の「抑止力」でなくイラク戦争
への派兵など、「侵略力」で
す。1960年当時、全人口の
67％が軍事同盟のもとにあり
ましたが、現在わずか16％。
解体・機能不全となった軍事
同盟にかわり、仮想敵国をも
たない平和共同体が広がっ
ています。東アジアに平和的
環境をつくりあげていく平和
外交と一体に、日米安保条約
廃棄、平和・友好条約締結
で、基地のない日本をつくる
ことは可能です。

あなたは、日本の財政は持続可能
だと考えていますか。

このままでは持続可能ではな
く、破たんする

「このままでは持続可能ではなく、
破たんする」と回答した方にお聞き
します。あなたは、この課題に対し
てどのような方策を打つべきだと
考えていますか。一言でお答えく
ださい。

ゆきすぎた大企業・大資産家
減税をただす歳入改革で3～
4兆円の財源確保、日本防衛
とは無縁の軍事費1兆円削減
やムダな公共事業中止など
の歳出改革で4兆円の財源を
確保します。この財源で、雇
用は正社員が当たり前に、高
齢者と子どもの医療費窓口無
料化、農林漁業再生など、家
計と内需を応援して健全な経
済成長の軌道にのせれば、
景気回復後に12兆円程度の
財源が見込め、国と地方の長
期債務残高を計画的に減ら
すことができます。

あなたは、地方分権の主役は誰だ
と考えていますか。

住民

＜その他具体的に＞
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あなたは、地方分権を進めるため
にカギとなる課題は何だと考えて
いますか。

中央からの権限や財源の移
譲

＜その他具体的に＞

そう考える理由を一言でお答えく
ださい。【必須回答】

「地方分権」、「地域主権」の
名による、保育行政の改悪や
福祉・医療に関わる国庫補助
負担金廃止・縮小など「構造
改革」路線は地方を疲弊させ
ました。道州制・市町村大再
編おしつけでなく、地方自治
体が「住民福祉の増進」の精
神を発揮できるよう、住民
サービス充実・生活基盤整
備、地域経済の振興・雇用確
保で元気な地域づくりなどを
すすめられる財源確保を軸
に、自治権拡充をはかること
が必要だからです。

あなたは、消費税の増税に賛成で
すか、反対ですか

反対

「賛成」と回答した方にお聞きしま
す。消費税増税の幅として、どの
水準まで許容しますか。

「反対」と回答した方にお聞きしま
す。その理由はなぜですか。一言
でお答えください。

消費税は、菅総理が自ら認め
たように、低所得者ほど負担
が重くなり、社会的格差をま
すます拡大することになり、
断じて認められません。まし
てや、大企業減税のツケ回し
で、消費税を増税することな
ど、絶対に許せません。

現行の社会保障制度は、若い世
代が高齢者を支える仕組みとなっ
ていますが、少子高齢化の進展に
より、その持続可能性が危ぶまれ
ています。あなたは、若い世代の
負担を減らすために、地元の年金
受給者に「皆さんの年金を月5,000
円減らします」と説明できますか。

できない

「できない」「説明する必要はない」
と回答した方にお聞きします。その
理由はなぜですか。一言でお答え
ください。

社会保障削減路線を転換し、
年金でいえば全額国庫負担
で当面月5万円保障、支払っ
た保険料に応じた金額を上乗
せする最低保障年金制度の
創設で、無年金・低年金問題
を解決し、年金全体の底上げ
をはかることが大事だから。

あなたは、少子高齢化による人口
減少という現実に対して、どのよう
に考えていますか。

日本の将来にとって決定的に
大きな課題である※

「日本の将来にとって決定的に大
きな課題である」と回答した方にお
聞きします。少子化対策として、ど
のような政策手段をとるのが適当

無回答

＜その他具体的に＞
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「日本の将来にとって大きな課題
とはいえない」と回答した方にお聞
きします。その場合、あなたは、ど
のような社会を目指すべきだと考
えていますか。一言でお答えくださ
あなたは、日本の農業政策（生産
調整）についてどう思いますか。

その他

＜その他具体的に＞

水田における麦・大豆・飼料
作物などの増産と一体にとり
くみ、転作作物の条件を思い
切って有利にして、農家が安
心して増産できる条件を整え
ることを優先する。

あなたは、今後の日本の農業の担
い手を考えた場合、どの部分の人
たちを大事にするべきだと思いま
すか。

差をつけず全農家

そう考える理由を一言でお答えく
ださい。【必須回答】

多様な家族経営、引退する高
齢農家の農地や作業を引き
受ける集落営農・大規模経営
は、それぞれが担い手として
大事な役割を果たしていま
す。新規就農者支援の特別
法制定など、安心して農業に
はげめる条件を抜本的に整
備しながら、担い手の確保・
育成に長期の計画をたて、国
や自治体が特別な力を注ぐこ
とが必要です。

現在の日本の政治が、官僚たたき
だけに傾斜しており、政治家が優
秀な官僚を活用しきれていないと
いう意見がありますが、あなたはこ
の意見に対してどう考えますか。

そうは思わない

そう考える理由を、一言でお答えく
ださい。【必須回答】

公務員は「全体の奉仕者」で
す。しかし、現在の官僚制度
は、一部の特権官僚を中心
に、国民に奉仕するのではな
く、一部の政治家や財界・企
業のための存在となっている
ことが事の本質です。この政
官業の癒着のトライアングル
を打ち破り、「全体の奉仕者」
として官僚制度を機能させる
ことが必要です。

あなたは、「政治とカネ」をめぐる
問題で国民の信頼を回復するた
めに、どんな方策が必要だと考え
ていますか。最も重要だと思うもの
を二つ選び、優先順位をつけて回
答してください。
＜最も重要＞

企業・団体献金禁止の徹底

＜最も重要＞その他具体的に
＜2番目に重要＞ 政党助成金制度の見直し
＜2番目に重要＞その他具体的に

※仕事と子育ての両立、経済
的負担の軽減、「子どもの貧
困」の解決など、”子育てがし
にくい”という日本社会のあり
方の総合的な取り組み

問11
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問13
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